

Communiqué de presse, le 28 juin 2012

Mise en service de la nouvelle halte

Portes ouvertes samedi 30 juin à Prilly-Malley

Dès le vendredi 29 juin à midi, trois trains par heure et par sens desserviront la nouvelle halte de Prilly-Malley. A cette occasion, la population est invitée à une journée « Portes ouvertes » le samedi 30 juin de 9 heures à 17 heures.

Dans le cadre des festivités d'inauguration de la nouvelle halte de Prilly-Malley, la population est invitée à visiter la nouvelle halte le samedi 30 juin, de 9 heures à 17 heures.

Au programme : visite libre de la nouvelle halte, expositions et stands d'information sur les horaires actuels et futurs du RER Vaud, sur les axes forts de transports publics urbains, sur le Schéma directeur de l'Ouest lausannois, ainsi que les nouveautés du réseau de bus de l'Ouest lausannois.

Des voyages découvertes gratuits entre Prilly-Malley, Lausanne et Renens sont également proposés.

En outre, une navette spéciale par bus a été organisée entre la halte et la place de fête de Prilly, à l'occasion de « Fêtons Prilly ».

Informations supplémentaires sur la page Internet : www.cff.ch/prilly-malley